

Bericht der Ausbildungs-, Sport- und Freizeitkommission

Sehr geehrte Damen und Herren

Der Vakante Sitz in der Sportkommission konnte mit Justine Glatz wieder besetzt werden, die wir recht herzlich in diesem Gremium begrüßen.

Die Sportkommission traf sich am 30. Mai und 28. Oktober 2024 zu zwei Sitzungen.



Bei den Richtlinien zur Organisation von Sport- und Freizeitprüfungen gab es folgende Anpassungen: Bei Gymkhana-Prüfungen müssen ab sofort sowohl ein Parcoursbauer als auch ein Richter anwesend sein. Diese müssen auf der Funktionärsliste von Swiss Equestrian aufgeführt sein und werden wie folgt entschädigt: Parcoursbauer CHF 50.- pro gebautem Parcours und Richter CHF 50.- pro gerichteter Stufe. Beim Gymkhanareglement hat sich folgendes geändert: Ein freiwilliger Aufstieg von Stufe I in Stufe II ist möglich, muss aber dem SFV im Voraus gemeldet werden. 3- und 4-jährige Pferde sind von dieser Möglichkeit ausgeschlossen und verbleiben in ihrer jeweiligen Stufe, bis sie 6 Klassierungen erreicht haben. Die Stufe III ist weiterhin nur durch Klassierungen zu erreichen. Eine freiwillige Rückstufung ist nicht möglich und muss weiterhin beim SFV beantragt werden. Beim Reglement für Rücke- und Zugprüfungen bleibt alles beim Alten.

Bei den Klassierungen hat sich nichts geändert, für die Disziplinen Springen und Dressur werden 30% der gestarteten Pferde klassiert, 50% erhalten eine Klassierung für den National FM. Beim Gymkhana, Rücke- und Zugprüfung werden 50% der gestarteten Pferde klassiert.

Um für den FM National qualifiziert zu werden, muss das gleiche Pferd 2-mal klassiert sein. Ausnahme: für Springen und Dressur sind 4 Klassierungen nötig. Für die Zugprüfung muss das gleiche Pferde nur einmal klassiert sein. Bei Promotion CH Fahren die Pferde neben 2 Klassierungen auch an mindestens 3 Promotion CH Prüfungen gestartet sein, um sich für den National FM zu qualifizieren. Bei der Kategorie 6-jährige und ältere genügen 3 Starts mit Beendigung beider Teilprüfungen an offiziellen Promotion CH Fahrprüfungen, eine Klassierung ist nicht erforderlich.

Es bleibt mir zum Schluss den Mitgliedern der Sportkommission für ihren Einsatz im vergangenen Jahr zu danken. Mit den besten Wünschen für das 2025 wünsche ich euch allen ein erfolgreiches Jahr.

Hans Biemann
Präsident Ausbildungs-, Sport- und Freizeitkommission

